

Arbeitskreis Integration Frickenhausen



Keine Annahme im Mai

Annahme erst wieder im Juni

Wir weisen heute schon darauf hin, dass wir im Mai keine Annahme machen können.

Aus gegebenem Anlass müssen wir Sie dringend bitten, keine Sachspenden ohne vorherige Absprache mit dem Ehepaar Stöckle - 07025/2273 - anzuliefern, weder bei Stöckles privat noch in der Begegnungsstätte. Einfach was vor die Tür stellen mag für Sie bequem oder praktisch sein, uns bescheren Kartons oder Säcke, die vor der Tür stehen, allerdings immer wieder Ärger, der vermeidbar ist,. Das würden Sie und Ihre Nachbarn vor Ihrer Haustüre auch nicht haben wollen.

Anlieferung ist in der Regel am 1. Mittwoch im Monat - Ausnahmen werden rechtzeitig im Gemeindeblatt bekannt gemacht. Die Sachen bis zum Annahmetermin aufzubewahren, ist sicher vertretbar.

Die nächste Annahme ist am Mittwoch, dem 5.6. von 16 Uhr bis 18 Uhr im Untergeschoss der Begegnungsstätte.